
女性委員の登用割合の増加と維持、向上のための取組み
（愛知県半田市農業委員会）

女性の登用推進における課題を感じており、課題を解決して女性
委員を増やしていく取組みを推進した。

・中立委員選出のため、商工会議所からの推薦依頼の際、女性
登用も重ねて依頼。
・改選前の総会において、女性農業委員登用推進DVDを農業委
員全員で視聴し意識改革。改選後に3名増の6名の女性委員を
登用。2期目の女性委員、職員が実体験をもとに支援。
・候補者の不安が解消されるよう、推薦母体の現任委員が業務内
容を説明。事務局が丁寧にフォローすることにより辞職を回避。
・農業委員会レディスあいちの活動にも積極的に参加し、登用促
進の取組を実践。総会においても女性の視点が入り、議論が多
様化、堅苦しい雰囲気が払拭された。
・意向確認等、意思疎通や協調性が必要な場面で女性のコミュ二
ケーション能力が発揮されて円滑に進むようになった。

３．具体的な取り組みの内容

１．農業委員会の概要

農業委員：11名（うち女性5名）
農地利用最適化推進委員：5名（うち女性1名）

２．取り組みのきっかけ

写真や表など


